



大げやき

こころざし高く
思いやりのある
深小っ子の育成

第5号
R4.7.20 発行



1学期終了～活動を振り返ると

入学式



給食開始



車いす体験



高齢者疑似体験



【4月 卯月】

4月8日に始業式・入学式を実施し、元気な1年生69名（現在は70名）を迎え、深小っ子の令和4年度がスタートしました。給食を開始した頃は、準備も食べるのも一苦労だった1年生、今ではもう慣れた手つきでテキパキとできるようになり成長がうかがえます。また、5年生の車いす体験や6年生の高齢者疑似体験など、福祉に関する体験を実施し、多くのことを学びました。

ミニトマト



ハウセンカ



アサガオ



林間学校



【5月 皐月】

5月は、緑豊かな月でした。1年生の朝顔、2年生のミニトマト、3年生の鳳仙花など、子供たちは鉢植えを行い、しっかりと育てています。目をかけ、手をかけ、水をかけ、植物が「生きている」ことを学んでいます。5年生の林間学校も2年振りに小川げんきプラザに一泊二日で実施できました。林間学校から帰ってきた5年生の「楽しかった～」という声がとても印象的でした。

修学旅行



社会科見学



商店街見学



水泳授業



【6月 水無月】

6月は6年生の修学旅行、一日目鎌倉（江ノ島水族館・高德院・鶴ヶ岡八幡宮など）へ、二日目はキッザニアで職業体験を実施しました。みんな、嬉々としてこれ以上ないような笑顔で活動していました。無事に実施できてほっとしました。また、4年生は小川の伝統工芸会館、加須の環境科学国際センター、鴻

巢の防災学習センターに、3年生は中山道の商店見学に行きました。校外に出た時に、学校で学んだことが生かしてこそ学びです。深小っ子としてみんな力を発揮していました。子供たちが楽しみにしていたプールも始まり、深谷市のアスリート事業として大学生のお兄さんが水泳を指導してくれました。

授業参観

彩の国かがやき教師塾

七夕飾りつけ



【7月 文月】

7月は授業参観・懇談会でスタートしました。多くの保護者の方にご参観いただき、子供たちも張り切っていました。彩の国かがやき教師塾は、県の新規事業で、教師を目指す大学生が学校現場でボランティア体験を積んでいくものです。本校にも1名派遣され、子供たちと一緒に学んでいます。深谷の七夕祭りも久しぶりに開催され、深谷小も飾りつけた竹をふっかちゃん横丁前に飾りました。また、なかよし学級や1年生も願い事を書いて七夕飾りを制作しました。とっってもかわいらしい願い事でいっぱいでした。

いよいよ夏休みです。子供たちの笑顔ともしばらくお別れですが、2学期の始業式でとびっきりの笑顔に会えることを楽しみにしています。

保護者、地域の皆様、1学期大変お世話になりました。2学期もどうぞよろしくお願いたします。

8月の主な行事予定（新型コロナウイルス感染症の状況によって変更する可能性もあります）

日	曜日	主な学校行事	日	曜日	主な学校行事
1	月	夏季休業日	17	水	夏季休業日
2	火	夏季休業日	18	木	夏季休業日
3	水	夏季休業日	19	金	夏季休業日
4	木	夏季休業日	20	土	奉仕作業
5	金	夏季休業日	21	日	
6	土		22	月	夏季休業日
7	日		23	火	夏季休業日
8	月	夏季休業日	24	水	夏季休業日
9	火	夏季休業日	25	木	夏季休業日
10	水	夏季休業日	26	金	夏季休業日
11	木	山の日	27	土	
12	金	学校閉庁日	28	日	
13	土		29	月	第2学期始業式、特日3
14	日		30	火	特日4、給食開始、一斉下校
15	月	学校閉庁日	31	水	特日5、身体計測5、6年
16	火	学校閉庁日	*特日は、特別日課のことです。		

